

Bläserklasse und Musikprofil an der Gemeinschaftsschule in Gondelsheim

Jugendmusikschule, Kraichgauschule und Musikverein in Kooperation für musikalischen Nachwuchs



Musikverein "Harmonie"
Gondelsheim e.V.

Nachdem bereits in 2015 die ersten Gespräche zwischen der Gemeinschaftsschule, dem Musikverein und der Jugendmusikschule für die Gründung einer Bläserklasse an der Kraichgauschule Gondelsheim stattfanden, haben die Verantwortlichen nun die Weichen zielgerichtet gestellt. Ab dem Schuljahr 2016/2017 soll an der Kraichgauschule Gondelsheim eine Bläserklasse eingerichtet werden. Das Projekt stellt eine Kooperation zwischen Musikverein, Jugendmusikschule und

allgemeinbildender Schule dar und ist damit einmal mehr ein sichtbares Zeichen für sinnvolle Vernetzung verschiedener Institutionen im Dienst einer kreativen Kinder- und Jugendförderung.

Klassenmusizieren - ein zweijähriges Projekt für Grundschüler der 3. und 4. Klassen an der Kraichgauschule Gondelsheim.

Das Klassenmusizieren trifft den Zeitgeist. Hier vernetzen sich die vielseitigen Kompetenzen der allgemeinbildenden Schule, des Musikvereins und der Jugendmusikschule mit dem Ziel, dem Musikunterricht ein besonderes Profil zu geben und ihn noch lebendiger, interessanter und vielseitiger zu gestalten.

Herzliche Einladung zum Info-Abend

am Donnerstag, den 21.07.2016
um 18.00 – ca. 19.30 Uhr
im Foyer der Kraichgauschule Gondelsheim

mit Informationen über Inhalte und Ablauf des Projektes, Vorstellung der Instrumente (Klarinette/Saxophon, Bariton/Posaune/Tenorhorn, Trompete, Schlagzeug, Querflöte) und Gelegenheit für Beratung, Schnuppern und Ausprobieren.

Nähere Infos bei der Kraichgauschule, Tel. 07252-975807 oder im Sekretariat der JMS Bretten unter 07252-958270.